

El Ayuntamiento acomete el asfaltado de los alrededores de la Plaza de Toros y cierra al tráfico varias calles

08/06/2015



Los trabajadores se encuentran en la calle Virgen de los Desamparados | Jesús Cruces

El concejal en funciones de Servicios Públicos, Alberto García, ha manifestado que esta semana va a quedar terminado el asfaltado de las calles Virgen de los Desamparados y alrededores de la Plaza de Toros, así como la rotonda de la calle de la Cruz, proyecto que ha estado financiado al 50 por ciento por el Ayuntamiento de Elda y la Diputación Provincial de Alicante dentro del Plan de Obras y Servicios.

Por este motivo, a partir de hoy y durante los próximos días permanecerán cortados al tráfico varios tramos de calles entre la Plaza de Toros y el cuartel de la Guardia Civil.

Por otro lado, García ha señalado que la pasada semana se terminó de instalar el nuevo alumbrado de la calle Padre Manjón y de los Jardines del Vinalopó, dentro del proyecto que está subvencionado en su totalidad por la Diputación de Alicante con 200.000 euros. Además, recientemente se ha finalizado la construcción del carril bici y las ocho rampas de acceso al río Vinalopó, lo que ha mejorado considerablemente este espacio de recreo para los eldenses.

Al término de esta semana, en la cual concluye el mandato del actual gobierno del Partido Popular, quedarán por finalizar algunos tramos de asfaltado en la

Avenida de las Acacias, un proyecto ya aprobado que se acometerá dentro de unas semanas, ha explicado el edil.



La zona permanecerá cortada al tráfico durante los próximos días |
Jesús Cruces